

- Beim Durchlesen des Jahresberichts werden Sie feststellen, dass unsere Geschäftsführerin durch die Tagesgeschäfte, die Begleitung laufender Projekte, das Abfassen von Stellungnahmen, die Bearbeitung von allfälligen Beschwerden, die Organisation von Veranstaltungen, die Teilnahme an Kommissions- und anderen Sitzungen, die Öffentlichkeitsarbeit, die Zusammenarbeit mit zielverwandten Organisationen etc. mehr als ausgelastet war. Deshalb haben wir im vergangenen Jahr auch keine neuen Projekte in Angriff genommen. Für den unermüdlichen Einsatz von Regula Imhof und die Unterstützung durch Lydia Juen möchte ich mich an dieser Stelle herzlich bedanken.

Die Bewältigung der vielfältigen Agenda der LGU ist auch nur möglich dank Ihrer ideellen und finanziellen Unterstützung. Dafür danke ich Ihnen herzlich und hoffe, dass Sie uns weiterhin treu bleiben werden.

Silvy Frick-Tanner  
LGU-Präsidentin

Schaan, 14. März 2001